

Der Lions Club feiert Geburtstag

Seit 25 Jahren in Bad Krozingen und Staufen / Großes Fest im Danner-Park in Bad Krozingen

Bad Krozingen/Staufen. Der Lions Club Bad Krozingen-Staufen kann in diesem Jahr sein 25-jähriges Bestehen feiern und dazu gibt es im Laufe des Jahres verschiedene Veranstaltungen in Bad Krozingen und Staufen.

In einem Pressegespräch informierten der Präsident des Lions Clubs, Bernhard Litz sowie Dr. Thomas Lorscheid, Roland Hinderle und Lutz Albrecht über das Festprogramm.

Man wollte das Jubiläum nicht mit einer großen Gala feiern, sagte Bernhard Litz, sondern ein bürgernahes Fest ausrichten, an dem alle teilnehmen können.

Mit einem großen Jubiläums-Fest im Anton-Danner-Park an der Schauinslandstraße in Bad Krozingen am Samstag, 6. Juni und Sonntag, 7. Juni, wird der Startschuss zu den Aktivitäten des Lions Clubs im Jubiläumsjahr gegeben.

Der Jubiläumsauftakt beginnt am Samstag, 6. Juni, von 18 Uhr bis 22 Uhr, mit musikalischer Umrahmung durch die Gruppe „Zwanglos“ aus Bad Krozingen. Am Sonntag, 7. Juni, geht es um 11 Uhr mit Informationen zum Lions Club und Bewirtung los, um 12 Uhr erfolgt die offizielle Begrüßung der Gäste mit musikalischer Begleitung vom Musikverein Tunsel, um 13 Uhr gibt es Musik von der Drehorgel mit Maurice. Das Kinderprogramm wird vom Sozialdienst Katholischer Frauen (SKF) gestaltet, unter anderem wird es auch eine Kinderbuch-Lesung und einen Ballonflug-Wettbewerb geben und der Absender des Ballons, der das weiteste Ziel erreicht hat, wird



Lutz Albrecht, Dr. Thomas Lorscheid, Bernhard Litz, Roland Hinderle vom Lions-Club Bad Krozingen-Staufen.

Foto: bw

dafür mit einem Preis belohnt.

Um 16 Uhr wird der vom Lions Club gesponserte und von Jugendlichen angelegte „Barfußpfad“ im Anton-Danner-Park durch Bürgermeister Dr. Meroth eingeweiht.

Der Erlös der Veranstaltung ist für die Jugendarbeit in Bad Krozingen und Staufen bestimmt.

Dem Lions Club Bad Krozingen-Staufen gehören derzeit 31 Mitglieder an, die aus allen beruflichen Sparten kommen. In der - noch - reinen Männerdomäne des Lions Clubs Bad Krozingen-Staufen sind aber auch die Frauen sehr dezent im Hintergrund tätig und leisten unverzichtbare Arbeit für den Club.

Der Lions Club Bad Krozingen-Staufen wurde im Jahre 1984 auf In-

itiative vom damaligen Bürgermeister Dr. Wolfgang Fuchs und Ernst Fabian gegründet. In den 25 Jahren seines Bestehens hat der Lions Club viele soziale und kulturelle Projekte unterstützt und aktiv durchgeführt. Dazu gehört auch „Lions Quest“, ein Vorsorgeprogramm zur praktischen Weiterbildung von Lehrern aller Schularten, das Schülerinnen und Schüler im Alter von 10 bis 15 Jahren auf die selbstständige Bewältigung der bevorstehenden Aufgaben ihrer Lebensphase vorbereitet. Ausflüge mit der Förderklasse der Landeck-Schule und mit Behinderten der Caritas-Werkstätten in Freiburg-St. Georgen, Jobstarthilfe gemeinsam mit den Jugendreferenten von Bad Krozingen, Hartheim und Staufen, Un-

terstützung der kommunalen und kirchlichen Jugendarbeit und Förderung kultureller Projekte, sind nur einige der vielen weiteren Aktivitäten des Lions Clubs. Man wolle mit dem öffentlichen Auftreten auch mit dem Vorurteil eines „elitären Clubs“ aufräumen, informierte Bernhard Litz. Der Lions Club sei kein vom mystischen Hauch umgebener Geheimbund, wie er immer noch in der Öffentlichkeit gesehen werde, sondern die Lions-Mitglieder wollen der Gemeinschaft dienen, ihren Mitmenschen in materieller und seelischer Not beistehen, Kulturgüter sinnvoll bewahren und dazu beitragen, Beziehungen zwischen den Völkern zu entwickeln und den Weltfrieden zu festigen. (bw)